

à l'Université-Laval, ces ossements furent mis dans un cercueil et transportés au cimetière Belmont.

Le 31 août, les ouvriers découvrirent un nouveau squelette, sans crâne, "à environ trois pieds trois pouces plus à l'est de l'endroit où avaient été trouvés les premiers ossements. Une petite croix en porcelaine blanche, qui avait la forme d'une croix de Saint-André, était placée à l'endroit où manquait la tête." Ces restes furent placés dans une boîte en bois et déposés dans le *Regimental Magazine*, petite construction en pierre qui s'élevait sur le terrain des Jésuites.

Au mois de septembre de la même année, on mit encore à découvert des ossements humains. Ce squelette "se trouvait à un pied neuf pouces plus à l'est du dernier mentionné plus haut," et "à trois pieds un pouce du mur qui court parallèlement à la rue du marché. Il était presque complet; le crâne surtout était remarquable par sa grosseur et par sa conservation." Ces ossements furent mis dans la même boîte que ceux qu'on avait découverts le 31 août, et enfermés sous clef dans le même entrepôt militaire.

Nous sommes donc en présence de trois squelettes trouvés sur le terrain de l'ancien Collège des Jésuites. Il s'agit maintenant de les identifier. Pour cela M. Faucher fit relever le site de l'ancienne chapelle des